

3000094

Abril Amores

Un día como hoy—13 de octubre —de 1952, murió en La Habana, Ana Abril Amores.

Desde su juventud, sintió la vocación del magisterio, y a la tarea generosa de la enseñanza dió toda su energía, su entusiasmo y su fervor. Fué de aquellas maestras fundadoras de la escuela pública cubana, y se dedicó después a la enseñanza privada, que enalteció con sus brillantes iniciativas y realizaciones. Fundadora de varios planteles de primer orden, aplicó siempre los métodos más modernos y las orientaciones más fecundas a sus actividades pedagógicas, combinando los dictados de

su talento esclarecido y de su corazón generoso, desbordado de amor hacia la niñez y la adolescencia. La Academia Herbart fué el climax de su gran obra educadora, y en ella aplicó y perfeccionó sus ideas educacionales más valiosas y admirables. Posteriormente se trasladó a La Habana donde desempeñó altos cargos en la dirección de la enseñanza oficial.

Miles de discípulos, a lo largo de dos generaciones, recibieron el influjo estimulante y vivificador de sus enseñanzas en las que había siempre, mucho más que la simple instrucción.

Murió en La Habana, el 13 de octubre de 1952.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA